



COMIENZA TRANSICIÓN. Tras la elección del pasado 2 de junio y luego de las diferentes impugnaciones contra el proceso en la alcaldía Cuauhtémoc, la alcaldesa electa Alessandra Rojo de la Vega presentó sus cinco ejes de gobierno, sostuvo que a pesar de los “berinches” de la familia Monreal, esta semana enviará un oficio al alcalde de Cuauhtémoc, Raúl Ortega, para comenzar con las mesas de transición lo más pronto posible. Rojo de la Vega incluso detalló que estas mesas de transición estarán encabezadas por Obdulio Ávila, y en la secretaría técnica lo acompañará Mónica Peña; dijo que el “monrealato” hará de todo para desestabilizar su gobierno y aseguró que lo intentarán incluso después del 1 de octubre, cuando rinda protesta al cargo.

LA OTRA BATALLA. Y precisamente luego de que la candidata opositora alertó de las acciones de la familia Monreal en su contra, la candidata perdedora en la alcaldía Cuauhtémoc, Catalina Monreal, dio a conocer que el Instituto Electoral de la Ciudad de México impuso medidas cautelares contra Rojo de la Vega por violentarla. “Mi agresora”, como llamó a la candidata electa Rojo de la Vega, tendrá que pedir disculpas públicas y acudir a cursos para no violentar a otra mujer, según reveló Catalina Monreal.

GANAN LA VIOLENCIA
Masacres, descuartizamientos y mutilaciones son algunos de los “métodos” que se utilizan en México para asesinar y que muestran la extrema violencia con la que actúa la delincuencia. En el primer semestre del 2024 se realizaron más de 2 mil agresiones con estas características, según la organización Causa en Común; en promedio 12 “atrocidades” se cometen en nuestro país cada día, según un seguimiento realizado por la misma organización.

